



## Sacapuntas

### REFORMA JUDICIAL, LA PRÓXIMA SEMANA



RICARDO MONREAL

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, adelantó que la próxima semana se buscará aprobar la polémica reforma judicial. "Vamos a cumplir estrictamente con el procedimiento formal, pero es la primera reforma que habremos de discutir, deliberar y, en su caso, aprobar" los primeros días de septiembre, explicó. También ese mes se avalaría el traspaso de la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional y la reforma sobre Pueblos Indígenas.



IFIGENIA MARTÍNEZ

DEFINEN CARGOS CLAVE



GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA

MOSTRARÁ OTRA FACETA

Morena en San Lázaro designó a **Ifigenia Martínez** como presidenta de la Mesa Directiva; a **Sergio Gutiérrez Luna**, vicepresidente, y a **Julietta Villalpando**, secretaria. **Alfonso Ramírez Cuéllar** y **Gabriela Jiménez**, vicecoordinadores; **Arturo Ávila**, vocero, y **Pedro Haces** coordinará la operación política. Estos 4 últimos colaboran en **HMG**.



IVONNE ORTEGA

MC DESIGNA ALÍDERES PARLAMENTARIOS



MÓNICA SOTO

AUTONOMÍA E INDEPENDENCIA, SU SELLO

Movimiento Ciudadano designó a sus coordinadores parlamentarios: **Ivonne Ortega**, en San Lázaro, y **Clemente Castañeda** en el Senado. Con esos nombramientos se completan los liderazgos para la Legislatura que inicia este domingo. Por cierto, **Adán Augusto López**, fue confirmado como jefe de Morena en la Cámara Alta.

Más allá del fallo sobre la supermayoría de la 4T, el Tribunal Electoral, presidido por **Mónica Soto**, lo cierto es que las magistradas y magistrados han resuelto históricamente con autonomía e independencia, desechando presiones de agentes políticos y económicos. Ejemplos hay muchos y, esta vez, nos dicen, no es la excepción.



SAMUEL GARCÍA

TUMBA CORTE A NUEVO FISCAL DE NUEVO LEÓN

Anuló la Segunda Sala de la Corte, presidida por **Alberto Pérez Dávila**, el nombramiento de **Pedro Arce** como Fiscal de Nuevo León. Al resolver la queja del gobernador **Samuel García**, los ministros hallaron que el Congreso estatal incumplió con los lineamientos requeridos, por lo que deberá reponer el proceso.



ARNE AUS DEN RUTHEN HAAG

ARNE ARMÓ SHOW

Volvió a ser noticia el panista ex delegado en Miguel Hidalgo, **Arne Aus den Ruthen Haag**. Pero no por su activismo político, sino porque insultó a unos oficiales en la colonia Granada. Tuvieron que remitirlo ante un juez cívico, pero ni ante esa autoridad quiso mostrar su documentación. Lo dejaron libre en apenas cinco minutos.